



Regionaljournal Steiermark



## Türöffnung mit Menschenrettung in Judenburg

**Auch die Feuerwehr Judenburg wurde gegen Mittag zu zwei Einsätzen unmittelbar nacheinander alarmiert.**

Bei einem Brandmeldeanlagenalarm konnte rasche ein Täuschungsalarm festgestellt werden.

Kurze Zeit nach einrücken ins Rüsthaus wurde die Stadfeuerwehr Judenburg zu einer Türöffnung alarmiert. Am Einsatzort wurde der Gruppenkommandant von Nachbarn aufmerksam gemacht, dass Hilfeschreie aus der Wohnung wahrgenommen wurden. Aufgrund dieser Lage wurde die Tür gewaltsam geöffnet und eine verletzte Person in der Wohnung aufgefunden. Bis zum Eintreffen der RK Judenburg wurde die Person von Feuerwehrsanitätern betreut. Die betagte Person wurde anschließend dem Roten Kreuz übergeben, und seitens der Feuerwehr wurde die Tür provisorisch repariert.

